



Positionspapier zur Änderung des Art. 116 AIG

Die Heilsarmee unterstützt die Änderung des Bundesgesetzes über die Ausländerinnen und Ausländer und über die Integration.

Die Schweizer Gesetzgebung ist eine der strengsten in Eu-ropa. Das Gesetz verfehlt das Ziel, Menschenschmuggel zu bekämpfen. Die uneigennützigte Hilfe für Menschen, die auf Schweizer Boden in Not sind, darf nicht bestraft werden. Eine Anpassung von Art. 116 AIG ist nötig, denn das geltende Recht widerspricht der humanitären Tradition der Schweiz und den Werten der Solidarität und Nächstenliebe.

Die Heilsarmee unterstützt die Position von Christian Public Affairs zur Änderung des Art. 116 Bundesgesetz über die Ausländerinnen und Ausländer und über die Integration.

Autor

Christian Public Affairs

Publiziert am

16.10.2019